
Ata n˚ 07 de Assembleia Geral da APP do CAUFSC, GESTÃO 20112013, DE
10/12/2012.

Aos 10 dias do mês de dezembro de dois mil e doze reuniramse no Auditório do                             
Bloco D do Colégio de Aplicação a Diretoria, Conselhos Consultivo e Fiscal da                       
APP e associados para a Assembleia Geral Extraordinária que foi coordenada                   
pela Presidente Lisiane Vandresen. Lisiane iniciou a assembleia apresentando a                 
pauta do dia para aprovação e solicitando cronometrista. Leandro Cisnero foi o                     
cronometrista desta assembleia. No primeiro ponto de pauta, Comissões, Lisiane                 
contextualizou a forma como as comissões foram formadas e que todas estão no                       
site da APP. Além disso, apresentou o objetivo da assembleia desta noite que é                         
o de que cada representante das comissões que estão presentes faça um                     
resumo sobre as ações de suas comissões. Falou também que o link Fale                       
Conosco está sendo bastante utilizado e que tem sido uma ferramenta importante                     
de comunicação. A Comissão Alimentação Escolar foi representada pela prof.                 
Maria Elza. Segundo ela, foram realizadas três reuniões para sondar o trabalho                     
que caberia à comissão; Orçamento para a merenda e relatórios, manuais com                     
regras e normas. A Comissão ainda está aprendendo o funcionamento do plano                     
da merenda escolar. Lisiane repassou também uma dúvida comum questionada                 
pelos pais que são os diferentes fornecedores de merenda entre o NDI e CA. A                           
comissão também está verificando a razão desta diferença, inclusive o valor                   
recebido por cada aluno R$ 0,34 centavos alunos/Ca e R$1,00 alunos/NDI. Outro                     
ponto comentado foi a quantidade de pessoas que participam do lanche da                     
escola. E que para melhorar a qualidade da alimentação tem de se melhorar a                         
merenda. Ano passado o colégio recebeu R$50 mil e acrescentou mais R$100                     
mil. É necessário também fazer uma conscientização junto aos alunos para que                     
eles aproveitem os alimentos de forma correta evitando o desperdício.                 
Comissão Legislação, não houve representação nesta comissão e, até o                 
momento, não chegou nenhum informativo para ser colocado na página. Quanto                   
à Comissão infraestrutura, prof. Cristiane fez o relato, disse que contatou                   
todos, mas nem todos estão participando e decidiram dividir a comissão em                     
duas partes tendo em vista a quantidade de trabalho. Agora estão fazendo o                       
diagnóstico. Fizeram o levantamento das partes do galpão, anos iniciais e                   
casinha de artes. E que em breve trabalharão no prédio administrativo com                     
roteiro e identificação por meio de fotos. Ver o que está disponível nas salas e                           
condições do material. O Outro grupo iniciou o levantamento pelos laboratórios. E                     
também estão analisando prédio e plantas e há muitas modificações. Lisiane                   
comentou sobre a precariedade da entrada da escola e sugeriu que fosse                     
solicitada uma cancela na entrada e saída da escola para reduzir a velocidade                       
dos carros enquanto não é possível realizar a reforma do acesso à escola. Ela                         
também relatou o pedido da segurança e pediu compreensão com relação ao                     



portão aberto na saída e entrada da aula por conta dos carros que trazem os                           
alunos cadeirantes. Lisiane apresentou então que a Reforma Curricular e                 
reforçou o convite para que os pais participem da Parada Pedagógica da                     
próxima quartafeira. A professora Sylvia Damiani falou um pouco sobre o PPP                     
que faz parte da reforma e que está sendo rediscutido e contextualizou um pouco                         
sobre como foi processo de construção do PPP atual. Em seguida, o prof.                       
Leonardo falou do papel da reforma curricular. Apresentou que não é possível                     
mais continuar a forma de ensinar da forma como está com a inserção de                         
disciplinas e o acúmulo de conteúdo desintegrado. Acrescentou ainda que                 
mesmo com a LDB, a escola ainda não mudou sua forma de visão conteudista,                         
inclusive a desintegração entre séries iniciais e Ensino Médio. A profa. Clarissa                     
Mombach complementou a fala do prof. Leonardo colocando as demandas do                   
MEC e que não há a possibilidade de discussão sobre fazer ou não as                         
modificações. Falou também sobre a avaliação, inclusão, recuperação, Ensino               
religioso. Os pais presentes colocaram suas angústias e expectativas. Clarissa                 
falou sobre as ações da comissão até o momento, CAp – UFRGS e UFG, e                           
sobre currículo. A previsão de conclusão da Reforma Curricular é julho de 2013                       
para que na rematrícula do ano que vem os pais já saibam como será a nova                             
escola. Em seguida, foi apresentado o planejamento para 2013, como                 
Bebedouros; Casacos ou outras roupas  que desaparecem, organizar um                 
“achados e perdidos”; Ação de construção de quadra e laboratório de                   
informática; Projeto musical: precisamos de apoio. No espaço aberto e                 
informações gerais, Leandro falou do trabalho que está iniciando junto à inclusão                     
para contribuir com a escola e nesse sentido sendo um movimento dos pais.                       
Encaminhamento: a) Montar uma comissão e agendar uma conversa com a                   
Reitora para saber até onde a Reitoria pode intervir nesse sentido; b)                     
Elaboração de ofício circulando por email para sugestão e formação da                   
comissão. Aldo sugeriu Tatiana para agendar a audiência com ela. E por fim,                       
Cláudia repassou que os resumos dos pontos discutidos nos Colegiados estão                   
sendo postados no site da APP.
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